

*Pôle communication*

Mercredi 30 mars 2022



## INVITATION PRESSE

### Forum de l'eau 2022

#### Restitution des ateliers et perspectives 2022

Le Forum de l'eau 2022, a ouvert ses travaux, mardi 22 mars à Nouméa, à l'occasion de la Journée mondiale de l'eau, et s'est poursuivi à Poya, jeudi 24 mars.

Dans la continuité des objectifs fixés par le schéma d'orientations pour une politique de l'eau partagée (PEP), adopté en mars 2019, ce forum a réuni l'ensemble des acteurs concernés pour échanger et proposer leur vision de la préservation et de la gestion de l'eau.

L'édition 2022 du Forum de l'Eau a ainsi réuni près de 260 personnes. Parmi elles, plus de 120 acteurs de l'eau et partenaires, décideurs et membres de la société civile, ont pris part aux ateliers d'intelligence collective.

À la suite de ces deux journées de travaux et d'échanges, une restitution est organisée **jeudi 31 mars de 8 h à 11 h 30, à la Communauté du Pacifique (CPS)**. Elle proposera un regard croisé des décideurs et de la société civile qui ont participé aux ateliers, et les perspectives de la feuille de route 2022 de la PEP.

*> Vous êtes cordialement invités à y assister.*

**Contact presse :**

**Marie-Noëlle Lopez**

**Courriel :** [marie-noelle.lopez@gouv.nc](mailto:marie-noelle.lopez@gouv.nc)

**Tél. :** 78 65 44



*\*\* Retrouvez toute l'actualité du gouvernement sur [gouv.nc](http://gouv.nc) \*\**